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GRADUAÇÃO EM PEDAGOGIA - LICENCIATURA

 
Aos dezenove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, às 14h00min,

 presencialmente,  na sala de videoconferência do bloco dos servidores, realizou-se a 9a Reunião
 Ordinária do Colegiado  do Curso de Graduação em Pedagogia – Licenciatura, da Universidade Federal

 da Fronteira Sul –  Campus Realeza, presidida pela coordenadora do Curso, professora Cristiane de
 Quadros. A Ata foi  redigida por mim, Jeani Escher Schmidt. Fizeram-se presentes à reunião os

 membros do Colegiado:  Marcelo Zanetti, José Oto Konzen, Ronaldo Aurélio Gimenes Garcia, Jackson
 Luis Martins Cacciamani,  Silvia Carla Conceição Massagli, Silvana Aparecia da Silva e a Pedagoga

 Andréia Florêncio Eduardo de  Deus. Não compareceram e não justificaram: Lucimar Johansson,
 Charles Nathiel Mezomo da Luz.  Bárbara Grace Tobaldini de Lima. Justificaram ausência: as

 professoras Andréia Cristina de Souza e  Ana Carolina Teixeira Pinto. A professora Cristiane saudou os
 presentes e passou ao 1. EXPEDIENTE:  1.1 Informes: a) o professor Marcelo informou que até o

 momento 10 alunos responderam a  autoavaliação o curso. Também informou que atuando como
 presidente do Domínio Comum, participou  de uma reunião com a gestão da UFFS sobre o Ensino a

 Distância. Será organizado um cronograma de  trabalho do Domínio Comum para o ano de 2024 com o
 intuito de discutir o currículo, os CCR s EAD,  entre outras pautas. Segundo ele a política EAD da

 instituição precisa estar pronta em 180 dias com  oferta de 80 horas de formação para os professores.
 b) a pedagoga Andréia informou que participa do  GT do EAD e o que se percebe nas discussões é

 pressa para aprovar a política por parte de determinados  campi da Instituição. Ressaltou que é
 necessário, inicialmente, discutir o conceito de EAD para a UFFS e  a partir de então avançar nas

 demais discussões. c) o professor Jackson informou que ele e a professora  Izabel visitaram duas
 escolas para falar sobre o estágio. Conversaram com a gestão das escolas sobre o  engajamento dos

 estagiários e sobre eles não ficarem sozinhos em sala de aula. Enfatizou a necessidade  de retomar, no
 próximo ano, as rodas formativas de estágios. Posteriormente, Jackson sugeriu entrar em  contato com
 outras instituições que trabalham com ensino EAD para melhor compreender como  funciona o

 processo. 1.2 APROVAÇÃO DE ATAS: As atas: ATA Nº 08/CCLP-RE/UFFS/2022, ATA Nº  08/2023
 CCLP-RE e ATA Nº 09/2023 CCLP-RE, que estavam pendentes de aprovação, após ajustes  formais,

 foram aprovadas. 2. ORDEM DO DIA: 2.1 Planejamento semestre 2024.1: a professora  Cristiane
 iniciou o debate explicando sobre os eixos do SEPEC que inicialmente trazem componentes 
 curriculares cursados por todos os alunos do curso e em um segundo momento tornam-se optativos, 
 construindo assim a proposta pedagógica do curso. Nesse sentido, o NDE propôs para o próximo 
 semestre a oferta dos seguintes eixos formativos: Eixo formativo 1: Infância, brinquedo e brincadeira, 
 Eixo formativo 2: Igualdade, diversidade e inclusão, Eixo Formativo 3: Escola, comunidade e gestão 

escolar/coordenação pedagógica. O professor José Oto sugeriu trabalhar os eixos de forma
 longitudinal,  com estudo mais aprofundado dos autores. O professor Jackson sugeriu organizar as

 rodas formativas de  estágios. Na sequência, Cristiane apresentou a demanda do ingresso da segunda
 turma no curso, de  forma que é preciso pensar na recepção desses alunos. Para tal, sugere-se inserir

 nesse trabalho os alunos  da monitoria. A pedagoga Andréia relatou que o trabalho realizado entre a
 monitoria e o público indígena  apresentou bons resultados. Jackson sugeriu realizar um momento para

 compartilhar as experiências  indígenas com os demais alunos. Também foi sugerido fazer um trabalho
 de formação com os monitores  para se apropriarem das especificidades do público indígena. Cristiane

 sugeriu fazer essa formação em  forma de projeto. 2.2 Viagem de Estudos: a professora Cristiane



 relatou alguns problemas que  inviabilizaram a realização da viagem de estudos programada para esse
 semestre. Em função disso  definiu-se que para o ano de 2024 o encaminhamento do processo para
 realização da viagem será  iniciado no começo do semestre. 2.3 Avaliação da semana Acadêmica:

 Cristiane relatou a experiência  da coordenação do curso para organizar o evento. Ressaltou que é
 necessário o centro acadêmico assumir  a função de organização e os professores apenas orientarem o

 processo. Marcelo Zanetti chamou a  atenção para programar o evento em datas que não coincidam
 com outros eventos. Ronaldo enfatizou a  necessidade de criar uma rotina de eventos no curso.

 Cristiane relatou que as temáticas das oficinas  foram boas e tiveram bastante repercussão. José Oto
 mencionou a questão da dispersão dos alunos  durante as palestras em função da organização do

 lanche a ser ofertado no evento, é preciso organizar a  proposta de modo a evitar o ocorrido, pois
 muitas vezes as palestras exigem nível de atenção maior para  compreensão do tema abordado. Nada

 mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão, da qual eu, Jeani  Escher Schmidt, secretária, lavrei a
 presente Ata que, após aprovada, será devidamente assinada por mim  e pela presidente.
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